

Am 22. März hat die Kameradschaft von Ehepaaren stattgefunden.

Es wurde vom Pastor der Kirche Igor Kudryashov geführt.



Paare das verschiedene Alter haben sich für die Kommunikation versammelt.



...hab auch unsere Gäste von Vsechny Velichyok



Wir haben an der Diskussion über das Thema "Die Konflikte in einer Familie" teilgenommen.

Kameradschaft von Ehepaaren

Aktualisiert Sonntag, den 21. September 2014 um 15:30 Uhr



Im Musikprogramm hat Gruppe von Niva teilgenommen



Pastukhov Familie,

Kameradschaft von Ehepaaren

Aktualisiert Sonntag, den 21. September 2014 um 15:30 Uhr



und auch Männer, die das Ständchen für die Frauen gesungen haben.



Wir haben uns an eine Kindheit des Bruders Evgeny Ovsyannikov erinnert.



Erste einladung zum ersten Bekehrerfest für die Männer vorbereiten und der Mann



lassen Sie das wenn er sich selbst gibt, um alle Konflikte aus der häuslichkeit zu

